

学校再開に向けて

令和2年度の授業が、今月8日から本格的に始まります。担任の先生やクラスメートと一緒に学ぶこの時を、こどもたちはずっと待ち望んでいたことと思います。

4月、5月と約2か月、ご家庭でこどもたちは、学習だけでなく、食事の手伝い、掃除の手伝いなど、家族の一員としてさまざまな場面で活躍していることを、地域の方々から伺いました。このお話を伺って、改めてご家庭の教育力そして川原代地区の教育力の素晴らしさを実感した次第です。

約3か月に渡る臨時休業期間があったため、学校生活のリズムに慣れるまで当分の間、時間がかかるかもしれません。また6月は例年梅雨の時期であり、蒸し暑い日が続くことが予想されます。私たち教職員は、こどもたちの健康を最優先にした上で、教育活動を推進していきたいと考えております。

今後とも、本校教育に対するご支援・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

生長しつつある植物

4～5月にかけて、各学年では学習で活用する植物を育てています。

6年生の畑では、春休み中に植えたジャガイモがぐんぐんと成長し、かわいらしい花をたくさん咲かせました。

青空学級の畑では、オクラなどの植物が、大きく生長しつつあります。これからの学習が、とても楽しみです。



今後の学校行事について

新型コロナウイルス感染拡大予防対策として、様々なご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

1～4年生の遠足、5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行は現在のところ2学期に実施の予定となっております。

ただし、今後の状況変化並びに政府、茨城県等からの通知に伴い、日程や実施内容などに変更がある場合には、早急にご連絡いたします。



☆6月の保健安全目標☆

- 梅雨時の健康に気をつけよう 【保健】
- 丈夫できれいな歯にしよう ○ 雨の日を安全に過ごそう 【安全】

☆6月の予定☆

- 3日(水) 登校日(8:15-11:05)
- 4日(木) 登校日(8:15-11:05)
- 5日(金) 登校日(8:15-11:05)
- 8日(月) 通常登校開始 給食開始
- 9日(火) 登校班会議
- 10日(水) 読み聞かせ ALT
- 11日(木) 1年生を迎える会
- 12日(金) 愛校作業 避難訓練 ALT
- 16日(火) 清潔調べ開始
- 17日(水) クロッキー ALT
- 19日(金) 創立記念集会 ALT
- 22日(月) クラブ活動
- 23日(火) 川っ子タイム ICTサポート
- 24日(水) 視写タイム ALT
- 25日(木) 川っ子タイム
- 26日(金) Eタイム ALT
- 30日(火) 県南教育事務所訪問指導 川っ子タイム



～「川っ子」のために～
環境整備にご協力いただきました

5月24日(日)に、川原代ふれあい協議会のみなさまが来校し、校内の樹木剪定及び敷地内の環境整備を行って下さいました。

おかげさまで、6月の学校再開に向けてとてもきれいな環境となりました。川原代ふれあい協議会のみなさま、どうもありがとうございます。

部分登校のひとこまより

学校再開に向けて、5月21日(木)より、部分登校が始まりました。

4月の始業式、入学式以来の“再会”で、子どもたちは笑顔で担任の先生やクラスメートと話す姿が見られました。



